

BELLIÈRES Marcel

Marcel, Pierre, Jean Berlières est né le 23 janvier 1898, à Toulouse (Haute-Garonne), de l'alliance de Pierre, Ernest et de Claire, Marie née Courragère. Il se marie à Blanche Roges le 19 juin 1922 pour divorcer 20 ans plus tard, le 11 mai 1942. Ils n'ont pas eu d'enfants.

Marcel Bellières s'installe à Barbezieux (Charente), rue Boissière. Il est comptable.

Il quitte la Charente pour le travail et se retrouve dans la ville d'Innsbruck en Autriche. Arrêté pour un motif inconnu, il est envoyé, le 7 décembre 1943, au camp de Dachau (matricule 137115). Il y décède le 18 février 1945 à 6h45. Sa famille n'ayant pas de nouvelle depuis sa dernière lettre du 18 février 1945, ils demandent de procéder à des recherches à la Croix Rouge française. Ils reçoivent son acte de décès.

Papin Donovan et Louise-Anna Gorrion,
2nde Bac Productions, MFR la Péruse (Charente)

Source : SHD-Caen 21P 423 116 ; *Livre Mémorial FMD* ; édition Tirésias, 2004.